

En Coatzacoalcos atacan a bar y matan a 26

Escrito por Agencias

Miércoles 28 de Agosto de 2019 13:39

COATZACOALCOS, Ver., 28 DE AGOSTO DE 2019.- Al menos 26 personas han muerto luego del ataque perpetrado el martes contra un bar de la colonia Palma Sola, en esta ciudad.

La primera cifra de víctimas dada a conocer por la Fiscalía General de Veracruz fue de 23 personas este miércoles, pero la dependencia estatal ajustó el dato a 26 muertos, lo cual fue publicado en un comunicado emitido por la autoridad por la red social Twitter.

En este mismo mensaje, la Fiscalía General de Veracruz lamentó la intención de quienes intentan distorsionar los hechos aprovechando la tragedia:

@FGE_Veracruz

FALSO QUE RICARDO "N" ALIAS "LA LOCA", HAYA ESTADO A DISPOSICIÓN DE LA FGE; LA FGR CONOCIÓ DEL ASUNTO Y DETERMINÓ SU SITUACIÓN JURÍDICA

***Una tragedia no debe de utilizarse para distorsionar hechos ni confundir a la opinión pública**<https://www.facebook.com/fgeveracruz/posts/2458934374370727> ...

Cuerpos de emergencia llegaron al bar "Caballo Blanco" para sofocar un incendio reportado luego de escucharse explosiones en su interior.

La fiscalía de la entidad señaló que ha solicitado a la Fiscalía General de la República participe en los peritajes para determinar de manera clara el origen del incendio ocurrido y expuso que "podría constituir un artero ataque ocurrido en un bar de la ciudad de Coatzacoalcos, Veracruz".

El gobernador del estado, Cuitláhuac García, sostuvo que este ataque no quedará

En Coatzacoalcos atacan a bar y matan a 26

Escrito por Agencias

Miércoles 28 de Agosto de 2019 13:39

impune y aseguró que “así como en Minatitlán dimos con los responsables, el artero crimen de hace unos momentos en Coatzacoalcos no quedará impune. En Veracruz no se toleran ya a los grupos delictivos”.

Al lugar acudieron integrantes de la Secretaría de Seguridad Pública del estado, de la Policía Naval, bomberos y elementos de Protección Civil, así como representantes del Ministerio Público y peritos especializados y la SSP Veracruz informó que han implementado un operativo de búsqueda de los presuntos agresores.

Dentro de estos brutales ataques en la entidad, se recordó que hace unos meses, en Minatitlán, un grupo de hombres armados irrumpió en una fiesta y asesinó a más de 10 personas, entre ellas algunos menores de edad.